

アトピー治療中にできた足の裏のイボ治療記録

「痛い思いをせずに、イボが綺麗に治りました」

匿名希望 7歳

2017年7月1日

松本先生にはアトピーの治療でお世話になっております、アトピーの症状は数値的にも見た目にも確実に改善されています。この度、子供に痛い思いをさせることなく、イボを松本先生に治していただきました。アトピー治療期間中に子供は風邪や発熱、発熱後に喘息の症状が出るなど様々な症状に悩まされます。その都度松本先生にみていただき薬を処方していただきました。

ある日突然、娘の足の裏に小さな穴が1つあいていました、肌色で色はなく爪楊枝でおしたような大きさでした。ウィルス性のイボではと思い、松本先生に診ていただきました、先生は一目みて「ああ、これね。アシクロビルと黄色、赤の軟膏ぬったらいいよ。」とにこやかに言ってくださいました。煎じ薬も処方してくださいました。え、それだけ？と驚きました。私の周囲の方の話だと「ドライアイスみたいなので焼くのよ、火がついたみたいに号泣して大変だったよ」「液体窒素で何回も焼いて物凄く痛がって、泣いて」とのことでした。

毎日言われた通りに煎じ薬と塗り薬を続けていると、奥の方から黒い小さな転々が三カ所ほど現れ、日に日に褐色の芯が表に出てきました。始め1つしか無かった穴が三カ所に増え、同じように褐色の芯が出てきました。

その後しばらくは症状に変化無かったですが、ある日、子供が「芯がなくなってる！」と言いました。見てみると瘡蓋状の芯がとれて綺麗な状態になっていました。家族皆で驚きました。間もなく他の箇所も知らない間に取れ、何事もなかったように綺麗になりました。子供が苦しまず痛い思いもさせず完治したことが何より嬉しかったです。松本先生に感謝しております。本当にいつも有難うございます。